

Fuente: El Almería

Fecha: 04 de octubre de 2009

Título: Madres lactantes amamantan a sus bebés en el Mirador de la Rambla

Link:

<http://www.elalmeria.es/article/almeria/530086/madres/lactantes/amamantan/sus/bebes/mirador/la/rambla.html>

Madres lactantes amamantan a sus bebés en el Mirador de la Rambla

Celebran el Día Europeo de la Lactancia Materna e informa de los beneficios para la salud

Redacción / Almería | Actualizado 04.10.2009 - 01:00



Decenas de madres dan el pecho a sus hijos al aire libre.

La asociación pro lactancia materna y crianza respetuosa Lactalmería, se ha sumado a la conmemoración de la Semana Mundial de la Lactancia Materna que, bajo el lema *Amamantar en situaciones de emergencia y crisis salva vidas*, se celebra en Europa del 4 al 11 de octubre.

Para ello, han organizado una serie de actividades de promoción y divulgación sobre los beneficios de la lactancia materna, como reparto de folletos, documentación informativa y la realización de charlas en varios municipios de la provincia.

Ayer, sobre las 13:00 horas, decenas de madres se dieron cita en el Mirador de la Rambla para celebrar la festividad, amamantar a sus hijos al aire libre e informar a todas las personas interesadas acerca de esta práctica y de los objetivos de la semana mundial.

Según indicaron desde la asociación, en el caso de la gripe A, la lactancia materna es también un factor protector para los bebés y niños más grandes porque las madres les pasan sus propios anticuerpos, fortaleciendo su sistema inmunitario que aún se

está desarrollando y ayudándoles a ser capaces de combatir las infecciones.

Desde Lactalmería manifiestan su satisfacción por que al fin las autoridades sanitarias españolas hayan reconocido este valor.